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Bairros Saudáveis 
 
Resumo da 17ª reunião da Equipa de Coordenação Nacional – 21.01.2021 
 
Participantes: Helena Roseta (HR), Isabel Loureiro (IL), Hugo Esteves, (HE), Aitor Varea Oro (AV), 

Susana Tavares (ST), Mário Jorge Santos (MJS) e Nuno Ramos de Almeida (NRA) 

Ordem de Trabalhos 

1. Aprovação das atas de 30.12.2020 e 4.1.2021 (doc 1 e doc 2) 

2. Ponto de situação da avaliação de candidaturas 

3. Desenvolvimento do programa em 2021 

4. Estimativa de custos de funcionamento para 2021 (doc 3) 

5. Ajustamento do cronograma (doc 4) 

6. Outros assuntos 

 

Assuntos tratados 

1. Foram aprovadas pelos presentes as atas das reuniões de 30.12.2020 e 4.1.2021. 

 

2. HR informou qual o ponto de situação da avaliação de candidaturas a realizar pelo júri, e que 

neste momento a avaliação se encontra no 3º lote. Comunicou que cada candidatura é 

distribuída de forma aleatória e avaliada por um par de membros.  Informou que o júri se mostra 

preocupado com a existência de diversas candidaturas com projectos iguais, sendo esta uma 

situação a ver no final da avaliação de todas as candidaturas. 

 

3. HR informou que vai ser criada no site do programa uma nova área, que será direcionada para 

um subdomínio, onde estará alojado toda a informação relacionada com os projectos, que será 

alimentada por uma base de dados que está a ser construída pelo programador, e onde pode 

ser colocada toda a informação relacionada com os projectos que se ache útil, nomeadamente 

toda a informação administrativa e financeira dos projectos financiados. Será necessário ver 

com Nuno Ramos de Almeida que informação deve ser colocada na área de projectos, para além 

da administrativa e financeira, como é que essa área deve ser concebida, e que interface público 

deve ser utilizado para divulgação, além do site. 

HR informou que já está realizado o acordo para ser executada a contratação da aplicação 

“flourish”, por causa da privacidade de dados. 

HR informou que já está concluído o resumo de todas as fichas de candidaturas, e que agora 

tem de se trabalhar a forma destas serem colocadas no site. 

Ficou consensualizado marcar uma reunião em fevereiro com a ECR para acolhimento de ideias 

para a nova fase do programa, e articulação do tipo de apoio que será necessário dar aos 

projetos financiados.  

 

4. O documento relativo a estimativa de custos (doc 3) foi analisado e todos concordaram com 

o exposto. 

 

5. O novo cronograma (doc 4) foi analisado, tendo todos concordado com o ajustamento 

realizado após a prorrogação do prazo do programa. 
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6. AV informa que continua a trabalhar os indicadores da saúde de LVT e Norte obtidos até 

agora, à escala de freguesia, apresentando um mapa com os resultados. Os elos de ligação 

ficaram de continuar a obter os dados que ainda faltam em todas as regiões.  

 

 

 
 


